



DEN WANDEL GESTALTEN

SOS KUGELLAGERSTADT
ZUKUNFT FÜR INDUSTRIEARBEIT IN SCHWEINFURT!

IN SCHWEINFURT WURDE GESCHICHTE GEMACHT...

...LASST UNS AUCH GEMEINSAM ZUKUNFT SCHREIBEN!

Die Industriearbeit in Schweinfurt und Umgebung befindet sich an einem sehr kritischen Punkt. Tausende Arbeitsplätze sind gefährdet, die Region könnte ihren industriellen Kern verlieren – wenn wir nicht gemeinsam dagegenhalten. Unter dem Motto „SOS Kugellagerstadt“ machen wir auf die aktuelle Lage aufmerksam, damit Industriearbeit in Schweinfurt und Umgebung eine Zukunft hat.

DAS FORDERN WIR VON DEN UNTERNEHMEN:

- Zukunftsperspektiven: Investitionen, Produktinnovationen, und gute Arbeitsplätze an den Standorten
- Klares Bekenntnis zu den Standorten
- Den industriellen Wandel mit den Beschäftigten gestalten
- Verantwortung für Schweinfurt und Umgebung übernehmen

DAS FORDERN WIR VON DER POLITIK:

- Massive Investitionen statt Sparkurs
- Faire und verlässliche Energiepreise für Bürger und Betriebe
- Gezielter Einsatz von Fördermitteln für industrielle Zukunftsfelder, gebunden an Standort- und Beschäftigungssicherung
- Mehr Einsatz für gute Arbeit und ökologische Nachhaltigkeit

ERFAHRE
MEHR

